

Spife hatte an diesem Kampfe keinen Theil genommen, sondern schaute in wilder, grimmiger Freude zu, wie der Vater der Lüge wohl auf jeden menschlichen Kampf blickt, der ihm zu statten kommt, sei der Ausgang, welcher er wolle. Von den fünf Männern, welche so über Bord stürzten, kam keiner mit dem Leben davon. Sie ertränkten einander, indem sie ihren wahnwitzigen Kampf in einem Elemente fortsetzten, welches für ihre Natur nicht geeignet war.

Nicht so Hans Tier. Man hatte ihn in das Wasser springen sehen, und ein Duzend Augen in dem Kutter waren auf ihn gerichtet, als das Boot schäumend vor dem Wind niederkam.

Ein Ruf von Mulford: „Da ist er!“ folgte, und der kleine Bursche wurde an den Haaren gefaßt, und von dem zweiten Lieutenant des Poughkeepsie und unserem jungen Maat in das Boot „geholt“.

Andere in dem Kutter hatten die furchtbare Kampfszene bemerkt und Wallace berichtet. Mulford rief alsbald: „Jetzt, da die Zolle nur zwei Männer trägt, wird sie diesen beladenen Kutter übersegeln.“

„Dann ist es Zeit, zu versuchen, wozu das Blei gut ist!“ versetzte Wallace. „Soldaten, kommt nach vorn und gebt dem Schurken eine Salbe!“

Die Gewehre trachten, eine Kugel flog dem Hochbootsmann durch den Kopf, und er stürzte augenblicklich todt nieder. Eine zweite traf Spife. Der Kapitän fiel in die Spiegelduften und das Boot „strauchelte“ sogleich.

Das Wasser, welches über Bord hereinströmte, ließ Spife alsbald den wahren Zustand gewahren, in welchem er sich jetzt befand, und mit einer verzweifelten Anstrengung faßte er die Ruderpinne und brachte die Zolle wieder vor den Wind.

Dies konnte jedoch nicht andauern. Seine Kräfte verließen ihn allmählig, seine Hand ließ die Pinne los, und der Verwundete sank auf den Boden der Spiegelduften und war nicht mehr im Stande, seinen Kopf zu heben.

Abermals fiel das Boot ab. Jede vorüberrollende Welle schleuderte Wasser an Bord und die Zolle würde bald „gefüllt worden sein“, wäre der Kutter nicht wie ein Pfeil daher geschossen; er wendete unter ihrer Lee und nahm die Priße an sich.

Dreizehntes Kapitel.

Wir sehen uns jetzt genöthigt, die Zeit um drei ganze Tage vorzurücken, und die Scene nach Key-West zu verlegen. Dieß ist ein kleiner Seehafen, welcher auf einer der größten jener zahlreichen, niedrigen Inseln liegt, die auf dem Florida-Riff zerstreut sind.

Die Regierung hat zu Key-West ein kleines Hospital für Seeleute gegründet. Unsere Erzählung führt jetzt den Leser in eines der Zimmer